

Le 4^e Bal des Serie's à Bannegon

29-30 septembre

Par Didier Griffoulière // Photos 4x4cta.com et Axel Buisson

Si cette année, la récolte des cerises fut plus que moyenne, le dernier week-end de septembre fit en revanche recette en vieux Land. En effet, le 4^e Bal des Serie's a récolté de bien jolis fruits de la passion avec 80 véhicules venus de toute l'Europe. Bref, la fête des cubes d'alou à lames de ressorts a battu son plein. Bivouac, balades, franchissements, mécanique, apéros, repas et convivialité...

Comme le Temps des Cerises la chanson écrite par Jean-Batiste Clément en 1866 sur fond de révolution, reprise plus tard par Trenet, Montand, Gréco et plus récemment par Zebda, le Land Rover qui fêtera ses 60 ans en 2008 a lui aussi connu le succès populaire. Symbolisant le véhicule à tout faire de l'après-guerre, le Serie 1 de 1948 évoluera selon une conception toute anglaise de l'automobile. Mais, la production d'outre-Manche de l'époque avec ses qualités et ses défauts a aujourd'hui des milliers de fans et les dingues de vieux Land en font partie. Une petite tribu au regard des nombreuses familles Triumph, MG, Jaguar, Aston Martin et autres Mini, Lotus, Rolls et Rover. Mais, c'est ce qui fait tout l'attrait des vieux Land. Souvent utilisés jusqu'à ce que son châssis parte en dentelle, la bête de somme se fait de plus en plus rare. Les Serie 1, 2 et 3 survivants se font objets de collection sans se résoudre à devenir pièces de musée...

L'âme des Land...

Et aujourd'hui, on célèbre dignement, en fin de septembre ces ancêtres au château de Bannegon dans le Sud du Cher. Cette année c'était la 4^e édition de ce rendez-vous organisé par le club Le Temps des series. Tout a commencé en 2004 lorsque sur le forum Landmania, un certain Bruno Thoumelin lance l'idée d'un club réservé aux

- 1 Accueil : le ton est donné, il faut être un incondionnel ou... incondionnelle. C'est le cas d'Angélique, la jolie trésorière du club.
- 2 Papa n'a pas le droit de revendre son Land, c'est l'auto des vacances !
- 3 Le mien sera rouge et pick-up...
- 4 Baptiste Buisson et Charles Merlotti accompagnaient leurs pères... ou l'inverse !

- 5 Jean-Paul Laënen, alias JP Land, et ses instruments chirurgicaux en main. Les Serie n'ont (presque) plus de secrets pour lui. Son préféré ? Son 88 Serie III diesel avec lequel il a fait l'Afrique dans tous les sens. Il y a aussi les histoires qui vont avec... Des légendes.

